

Acoplado se soltó de un camión y pasó a metros de transeúntes en La Cruz

Momento de terror pasaron los vecinos de La Cruz, exactamente del paradero 14 cuando cerca de las dos de la tarde de ayer miércoles un acoplado de un camión se soltó del vehículo pasando a sólo metros de personas que a esa hora caminaban por el lugar.

El remolque se estrelló contra un local comercial causando daños en su estructura en la cortina metálica, los vidrios y la mampara. Afortunadamente no había nadie justo en ese preciso momento y lugar, de no ser así podría haber tenido fatales consecuencias.

Anuncio Patrocinado

De manera insólita el conductor siguió su trayecto y horas más tarde después de dirigirse a un trámite de revisión técnica en Quillota, se dio cuenta que no estaba el acoplado que trasladaba. De inmediato llamó a carabineros para dar cuenta de la situación pensando en que podían habérselo robado.

Desde el local ya habían llamado a carabineros del retén de La Cruz para denunciar este hecho por lo que los efectivos policiales ya sabían de qué se trataba cuando el chofer los alertó del posible robo de la estructura.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Posteriormente el conductor llegó a buscar su acoplado al paradero 14 pidiendo sólo

Acoplado se soltó de un camión y pasó a metros de transeúntes en La Cruz

disculpas y asegurando que se haría cargo de los daños. Los vecinos reclaman la falta de acción de carabineros y que no se le impuso ninguna sanción ni multa, sólo se tomó la constancia bajándole el perfil a la situación.

y tú, ¿qué opinas?